



Beschluss des Pfarrgemeinderats St. Joseph: **Gottesdienste in Liebfrauen, Sommerferien 2023, 22_04**

Der Pfarrentwicklungsprozess (PEP) sieht vor, dass die Nutzung der Kirche Liebfrauen ab 2025 aufgegeben wird. Das Votum des PEP schlägt vor, einen Teil des Thomas-Morus-Saals, der langfristig erhalten bleiben soll, als Sakralraum zu nutzen.

Um gemeinsam über die Entwicklung des Standorts Liebfrauen zu sprechen, soll die Nutzung des Thomas-Morus-Saals als Sakralraum erprobt werden. Daher sollen die Gottesdienste am Standort Liebfrauen in den Sommerferien 2023 im Thomas-Morus-Saal stattfinden. Bereits jetzt sollen alle dafür notwendigen Voraussetzungen getroffen werden.

Über Einzelheiten der Nutzung des Thomas-Morus-Saals als Sakralraum wird mit den relevanten Akteuren vor Ort beraten.

Wir stellen klar, dass diese Entscheidung in keinem Falle abschließend zu werten ist. Sie ist ein Versuch Perspektiven für die Gemeinde Liebfrauen konkret und frühzeitig zu erproben.

In die Vorbereitung und Begleitung dieses Versuches wird die PEP-Gruppe für den Standort Liebfrauen und die Gemeinde Liebfrauen einbezogen. Es wird frühzeitig von offizieller Seite über den Versuch in den Sommerferien informiert.

Im Nachgang soll die Nutzung des Thomas-Morus-Saals als Sakralraum zusammen mit der PEP-Gruppe Liebfrauen und der Gemeinde evaluiert werden, um über das weitere Vorgehen am Standort Liebfrauen zu entscheiden.

Sabine Zander-Reddig
Vorsitzende